



A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí, diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A principios de año, puntual a su cita, y anticipando la venida de los Reyes Magos, llega al hogar de millones de pensionistas del estado la carta del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, con la buena nueva de que esos millones de personas han visto revalorizada su pensión en unas cantidades que los últimos años han sido estratosféricas. Exactamente para 2018 el incremento es de un 0'25%, que en el caso de las pensiones más bajas puede suponer un euro más al mes.

El texto, firmado por la Ministra Fátima Báñez, trufado de expresiones triunfalistas (“avanzamos en la senda de la recuperación y el crecimiento”, “se han creado 600.000 puestos de trabajo” o “la intensa creación de trabajo que lidera nuestro país”), esconde la tozuda realidad: en los últimos dos años, la inflación ha crecido un 2,9%, mientras que las pensiones han registrado un aumento del 0,5%, por lo que los pensionistas han perdido un 2,4% de poder adquisitivo.

Puede que hace muchos años, cuando se implantó este despacho de misivas, con una población menos informada tuviese sentido el envío masivo de cartas. A día de hoy, con una sociedad de la información que nos permite acceder a cualquier noticia inmediatamente y en diversos formatos, es totalmente innecesario. Porque esto no es publicidad, sino propaganda pura y dura de los supuestos logros del Gobierno de turno.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Cuánto cuesta la campaña anual de envío masivo de cartas a las personas pensionistas?

¿Tiene previsto el Gobierno eliminar este gasto totalmente superfluo en próximos años?

Congreso, 13 de febrero de 2018

Marta Sorlí Fresquet
Diputada de Compromís